

Gitarrenbau

Vorstellung der gebauten Gitarren

Nach mehr als 70 Stunden handwerklicher Feinarbeit sind die selbstgebauten Gitarren bereit für die offizielle Präsentation durch den bekannten Gitarristen Benjamin Scheck. Präsentation am Samstag 28. April 2018 in Beinwil (SO). Eintritt frei.

Im Rahmen des Kurses an der Volkshochschule beider Basel, konnten sich sechs Teilnehmende unter der Leitung von Alexander Stebler aus heimischen Hölzern ihre ganz persönliche klassische Gitarre bauen. Die nun neu entstandenen Instrumente sind nach den Grundprinzipien von Antonio de Torres konstruiert, deren innovative Halsbefestigung eine einfache Einstellung der Saitenlage erlaubt.

Diese ganz persönlichen und individuellen Gitarren werden am Samstag, 28. April 2018 durch den bekannten Gitarristen **Benjamin Scheck** gespielt und vorgestellt. Er wird die im Kurs entstandenen Gitarren spielen und kommentieren. Danach ist es möglich, die Gitarren selber auszuprobieren und mit den Erbauern ins Gespräch zu kommen.

Informationen und Details

Samstag 28. April 2017, 19.30 Uhr
Kirche Kloster Beinwil (SO)

Der Eintritt ist frei



Gitarre-Studien führten **Benjamin Scheck** zunächst vom Konservatorium Zürich an das Konservatorium für Musik und Theater in Bern, wo er mit dem Konzertdiplom abschloss, anschliessend diverse Studienpreise und Stipendien gewann. Er besuchte Meisterkurse u. a. bei David Russell, Oskar Ghiglia und Pablo Marquez. Er konzertiert sowohl als Solist als auch in diversen Kammermusikformationen. Sein besonderes Interesse gilt dabei nicht zuletzt der Volksmusik, etwa der brasilianischen Chorinho-Musik und der Musik des Balkans. Diese musikalische Vielseitigkeit schlägt sich auch in seiner pädagogischen Arbeit nieder.